

Vendredi 12 mars

Soirée communication

Remise des dons aux associations:

EnfantsSoleil01: la recette de la soirée Beaujolais Nouveau du 19 novembre: 1 000 €

augmentée de la subvention du district (Fondation Rotary) : 1 000 €

- Association des Médecins et Pharmaciens du Coeur: 250 €

- Croix Rouge Vonnas: 500 €

- Croix Rouge Chatillon: 500 €

- Association Alzheimer: 1 500 €

- Dr Clown: 1 500 €

- Sœur St Vincent de Paul: 500 €

- Micro-crédit: 250 €

Soirée très réussie, environ 80 personnes présentes.

110 invitations envoyées aux sponsors, signaleurs, associations et les jeunes aidés par le club.

Voir page 7 le compte-rendu de notre journaliste.

Le 16 mars

Vendredi 12 mars, mission accomplie.

Belle soirée de communication, à pérenniser. Le président a été bon, le secrétaire a été long, le traiteur a été apprécié. Le maire a aimé. Merci à Joël pour le Beaujolais nouveau.

EGE. L'équipe vient de Louisiane. Mercredi 19 mai, à 12h00, réception à la mairie de Bourg.

Jeudi 20 mai, prise en charge au parc des oiseaux de Villars à 13h00, pour le repas et la visite qui suit.

Le soir à 19h30, soirée mixte à la maison des pays de l'Ain à St Etienne du Bois. Soirée western.

Mon sang pour les autres.

Le samedi 6 mars. La matinée fut prometteuse, froide mais ensoleillée. Beaucoup de dons. Mais la neige de l'après-midi a découragé les donateurs qui sont restés au chaud.

Nous n'avons pas encore les résultats définitifs.

Les talents d'or. Jean-Charles contacte la relieuse de Chatillon pour la présenter.

Conférence du Kiwanis.

Mercredi 31 mars à 20h30. Chez Maître Rigollet, 30 avenue Alsace Lorraine à Bourg.

Conférence sur la cuisine lyonnaise, suivie d'une dégustation préparée par les femmes du club (exclusivement féminin). Participation 10 €

Remise des prix Espoir en Tête, le 31 mai à Lyon. S'inscrire auprès de Bernard Micand.

Michel a enfin donné sa conférence sur Madagascar. La grande île. Grande comme la France et la Belgique, peuplée de 18 millions d'habitants de 18 ethnies différentes.

Royaume conquis au XIXème siècle par les français, pris par les anglais, rendu aux français, République rattachée à la France en 1958, et indépendante en 1960 avant de sombrer dans le communisme.

Les langues officielles sont le malgache, le français et l'anglais. Le riz est la principale culture, mais l'incurie du système fait que ce riz est aujourd'hui importé d'Asie.

Michel, qui a fait son service militaire, il y a bien longtemps à Madagascar, a assisté au rituel du retournement des morts. Les défunts sont enterrés provisoirement au moment du décès, et au bout de quatre ans, ils sont exhumés, promenés par la famille et enterrés définitivement. Ce retournement donne lieu à de grandes fêtes, en proportion de la richesse de la famille.



Changement de linceul



Promenade du mort

L'île est encore la proie des moustiques qui propagent le paludisme. Il y a encore des lépreux. Merci Michel.

Le 26 mars

Une assistance recueillie, dans le magnifique centre St Martin de Vonnas, a écouté religieusement Alain Pozarnik. L'ancien grand maître de la Grande Loge de France a conquis son public par sa simplicité et son érudition. Le sujet retenu pour cette conférence exceptionnelle, organisée par le Club Rotary Chatillon-sur-Chalaronne—Vonnas, dans un souci de vulgarisation des grandes philosophies, était « partager et comprendre la franc-maçonnerie ». L'initiation permet de comprendre ce que nous sommes, et de donner un sens à la vie. Le mot d'ordre est « connais-toi, toi-même ». Cependant il ne s'agit pas de se perfectionner dans un but personnel, égoïste, mais de se tourner vers les autres pour servir. Cette connaissance personnelle s'obtient par l'étude des symboles, à commencer par l'équerre et le compas. L'initiation est très ancienne, les mésopotamiens, les égyptiens, les grecs étaient initiés. Les bâtisseurs des cathédrales aussi. La franc-maçonnerie moderne est apparue au début du XVIIIème siècle, lors de la reconstruction de Londres après l'incendie qui a détruit une grande partie de la ville. Aujourd'hui les francs-maçons sont environ 150 000 en France. Après cet exposé aussi limpide qu'enrichissant, Alain Pozarnik a répondu aux nombreuses questions de l'assistance.

La soirée s'est terminée par le verre de l'amitié, accompagné d'un petit buffet offert par CARREFOUR MARKET de Vonnas. Merci à Joël pour son Beaujolais rouge et à Alain pour son Entre deux mers blanc, ainsi qu'à Carrefour.

Plusieurs rotariens d'autres clubs, dont le président en exercice et le président élu du club de Villepinte, et de nombreuses personnes invitées ou non par les rotariens du club ont assisté à cette très intéressante conférence. 55 billets ont été vendus.

Merci Alain.

Voir page 9

Le 30 mars

50 % d'assiduité pour cette der-

nière réunion du trimestre, et beaucoup de nouvelles.

Remerciements de EnfantsSoleil01 et Docteur Clown pour la soirée du 12 mars et les dons distribués.

Anne-Marie nous fait un petit coucou du Lubéron où elle est en cure.

Notre ami Eric a rechuté. Il est actuellement en chimio à Léon Bérard. Il lutte avec courage pour sa Marie-Do et ses enfants. Nous lui apportons tout notre soutien.

Les EGE.

Les jeunes Louisianais seront en Bresse du 17 au 21 mai. Nous les prendrons en charge, comme d'habitude, le jeudi 20 mai pour une visite du Parc des Oiseaux à Villars. Le soir, inter club mixte, soirée country à St Etienne du Bois. S'INSCRIRE.

Prix du travail manuel . En cours.

Prix des Talents d'Or. Jean-Charles s'est occupé de contacter la jeune relieuse de Chatillon que nous nous proposons de parrainer.

Un lycéen, neveu d'Anne-Marie, écrit pour solliciter un parrainage pour partir au Danemark. Cela ne coûte rien au club, le trésorier respire.

Le Président a été invité et s'est rendu à la soirée de clôture des Restos du Cœur du secteur à Chatillon. Après les différents rapports moraux et comptables, informant le public du travail accompli, 23 tonnes de marchandises collectées, augmentation de 42 % du nombre de personnes aidées mais nombre de repas servis stables (27 000), le président des restos a interpellé notre Président sur l'affaire du camion. Nous lui avons expliqué que nous étions prêt à leur offrir un camion pour la prochaine saison, ce n'est pas dans l'oreille d'un sourd. Et c'est exactement ce que l'on voulait.

Notre club vieillissant a décidé de se renseigner sur l'acquisition d'une sono pour nos nombreuses manifestations. Vendredi, même le centre St Martin, pourtant roman, n'a pas permis à tous d'entendre correctement.

Suite page 9

